



L'ÉVÊQUE  
DE CHARTRES

Chartres, le 31 janvier 2025

## *Message pour toutes les paroisses*

*Réf : 2025/011/PC/SP*

*Objet : intention de prière pour ce dimanche 2 février*

Chers frères prêtres et chers fidèles,

Nous sommes unis à la famille de la jeune lycéenne décédée dans un bus scolaire et à tous les autres jeunes blessés et choqués par ce drame à Châteaudun. Certaines familles proches de la paroisse et de nos écoles catholiques sont concernées. 7 élèves du LEAP de Nermont et 3 collégiens de Sainte-Cécile ont été légèrement blessés dans l'accident. Nous leur exprimons toute notre compassion et les assurons de notre prière. Je propose aux paroisses du diocèse d'avoir une intention de prière pour eux et pour leurs proches ce dimanche 2 février à la messe.

A ce message, j'ajoute une demande qui m'a été adressée par Monsieur Hervé Jonathan, préfet d'Eure-et-Loir, voici quelques jours, devant l'hécatombe de morts sur les routes de notre département durant l'année 2024 : 34 personnes sont décédées et beaucoup ont été blessées.

Nous devons nous souvenir que la charité est toujours première. Sur les routes, prendre des risques pour soi et pour les autres ne peut pas trouver de justification. Conduire demande toujours un discernement quant à notre fatigue et notre lucidité. L'accident n'arrive pas qu'aux autres. Dites cela à vos fidèles et veillons sur nous-mêmes. Enfreindre les limitations de vitesse est un péché. Mon père disait « va doucement on est pressé ! ».

Prenons donc soin de nos vies et surtout de celle des personnes que nous croisons au volant. Ainsi il y aura plus de joie et moins de souffrance.

Bon mois de février. Avec ma prière,



+ Mgr. Philippe Christory  
Evêque de Chartres